

## Pascual Pérez no abandonará el Eldense

04/10/2023



Pascual Pérez lleva tres años al frente del CD Eldense.

El actual presidente del Club Deportivo Eldense, Pascual Pérez, ya ha recibido el alta médica tras permanecer ingresado en el Hospital tras una indisposición. El primer mensaje que ha querido enviar a la afición es de "tranquilidad y sosiego" al anunciar a través de un comunicado del club que "no va a abandonar al club de su ciudad natal" e insta a todos los aficionados "a apoyar al equipo más que nunca".

Aunque Pérez dejará de ser presidente de la entidad azulgrana, sí ha dejado claro que no se desligará del club por completo. Habrá que esperar para conocer cómo se mantendrá unido al centenario club. Algunos medios dieron por hecha la venta del cien por cien de su

capital a un inversor ligado al Club Baloncesto San Pablo Burgos. Con el anuncio de hoy se mantiene la incertidumbre de si se desprenderá del total del capital o de parte del mismo.

Pérez fue ingresado en Alicante tras sentirse indispuerto en el mismo estadio el domingo, minutos antes del partido. Allí le atendió el mismo entrenador, Fernando Estévez, que es médico, así como Cruz Roja y el médico del club. Tras recuperarse de su indisposición ha anunciado que estará esta tarde en el estadio para apoyar al equipo en su partido frente al Real Valladolid CF.